

Nachwuchsschützen des SV Wacker überzeugen bei den Bezirksmeisterschaften.

Durch ausgezeichnete Leistungen ließen die Nachwuchsschützen des SV Wacker Burghausen bei den Bezirksmeisterschaften in Hochbrück aufhorchen. Als Aushängeschild erwiesen sich dabei vor allem drei Schüler des SV Wacker mit dem Luftgewehr.

Auf Initiative von 2. Gausportleiter Wolfgang Müller fanden sich in diesem Jahr Sabrina Müller (Wacker Burghausen), Vanessa Juraschek (Burgschützen Burghausen) und Thomas Weinmaier (Altschützen Reischach) zu einer schlagkräftigen Mannschaft zusammen. Sorgfältig vorbereitet von Christian und Marlies Wagner traten sie für den SV Wacker Burghausen an. Mit dem Luftgewehr im Stehendanschlag erreichten die drei dabei 556 Ringe. Die bedeuteten hinter den Isarschützen Mintraching (567) und Isental Lendorf (560) die Bronzemedaille. Noch eine Stufe höher schaffte es dabei Sabrina Müller in der Einzelwertung. Mit 191 von 200 möglichen Ringen musste sie sich nur Lisa Brunnenmeier (Mintraching) beugen, die 192 Ringe erreichte.

Die drei erfolgreichen Mannschaften aus Mintraching, Lengdorf und Burghausen trafen im Wettbewerb Luftgewehr 3-Stellung erneut aufeinander. Erneut siegte Mintraching vor Lengdorf und dem SV Wacker. Allerdings wurde der Einlauf hier noch enger. Lengdorf und Wacker erreichten beide 855 Ringe, die Reihung ergab sich nur auf Grund der besseren Schlussserien der Isentaler. Diesmal war es Thomas Weinmaier, der in der Einzelwertung die Kastanien aus dem Feuer holte. Ringgleich mit dem Lengdorfer Andreas Waxenberger holte er sich mit 289 von 300 möglichen Ringen die Vizemeisterschaft. 286 Ringe brachten Sabrina Müller auf den undankbaren vierten Rang, die durch eine Knieverletzung gehandicapt Vanessa Juraschek erreichte mit 280 Ringen immerhin noch Rang 15. Ebenfalls auf Rang 4 kam mit dem Luftgewehr in der Juniorenklasse Thomas Strasser mit 382 Ringen.